

# Protokoll der SeKo Sitzung vom 07.03.2024

Teilnehmer: Siegfried Samson, Detlef Schneider, Philipp Erhardt, Jörg Matthes, Stefan Krull, Tine Kirchberg, Paul Klabunde und Christof Maul

Nach der Begrüßung stellt Detlef Schneider kurz den Haushalt Stand 12/2023 vor. Der Haushalt der SeKo schließt 2023 mit einem Guthaben von etwa 10.000 €. Das Arcus Konto hatte einen Endstand von etwa 3.000 €. Nicht enthalten ist die aufsummierte Rücklage für einen neuen Verbandsflieger in Höhe von 35.000 €.

1. Fördergelder und Kader  
Die Segelflugkommission beschließt einstimmig eine größere Förderung der jugendlichen Wettbewerbssegelflieger. Hierzu wird der D-Kader der Offenen Klasse um zwei, der Kader der 18m-Klasse ebenfalls um zwei und der D-Kader der FAI-Klasse um einen Piloten verkleinert.
2. Die Fliegerschule Wasserkuppe führt im Jahr 2024 wieder einen Fluglehrerlehrgang mit dem HLB durch. Die Bezuschussung für hessische Teilnehmer erfolgt in dem bekannten Rahmen. Christof Maul plant für 2025 einen weiteren Lehrgang in Ober Mörlen oder Schwalmstadt-Ziegenhain. Bezüglich der zukünftigen Fluglehrerfortbildungen auch im Zusammenhang mit dem Erfordernis, das Thema Kindeswohl zu bearbeiten erklären sich Paul Klabunde und Christof Maul bereit ein Konzept zu erarbeiten. Denkbar wären auch eine Onlineveranstaltungen hierfür. Vom DAeC kam noch die Information das eine Fortbildung einer Trainer C Lizenz nicht zur Anerkennung einer Fortbildung der Trainer A/B Lizenzen herangezogen werden kann.
3. Im HLB Bezirk Hessen-Süd gibt es weder einen Bezirksvorsitzenden noch einen Sportreferenten. Siegfried Samson wird das Gespräch mit Michael Paul suchen um ihn als neuen Sportreferenten/Vorsitzenden zu gewinnen.
4. Im Jahr 2024 finden zwei Trainingswettbewerbe statt. Die Wetzlarer Woche und der Reinheim Cup (sofern über den HLB gemeldet). Zusätzlich findet der Lahn-Dill Cup als Qualifikationswettbewerb für die Junioren in Marburg statt.
5. Der HLB hat inzwischen zwar wieder etwa ein Dutzend B-Trainer aber keinen aktiven Landestrainer. Vorgeschlagen wird Lorenz Dierschke der nur noch seine Ausarbeitung abgeben muss, um anerkannt zu sein. Zwischenzeitlich hat Siegfried Samson mit ihm gesprochen und ihn für das Amt gewinnen können.
6. Siegfried Samson fragt die Meinung zu einer Indexwertung in allen Klassen auf deutschen Wettbewerben ab. Die SeKo Hessen ist mehrheitlich der Meinung das der Verzicht auf eine Indexwertung nicht begründbar ist und zu Verwerfungen
7. führt.

Langenselbold, den 07.03.2024

Siegfried Samson